

## **Comencemos el curso defendiendo lo público: Por un plan de mantenimiento del empleo en la Universidad.**

**Desde el Sindicato Andaluz de Trabajadores/as (SAT) venimos denunciado durante todo el verano la situación social tan grave que sufrimos:** niveles brutales de desempleo y precariedad que, unidos al desmantelamiento y la privatización de los servicios públicos, incluyendo la Universidad, y al rescate de la banca especuladora, se hacen insoportables.

Así, hemos **expropiado alimentos** de primera necesidad de grandes superficies comerciales para denunciar que hay muchas familias que no llegan a fin de mes; más del 20% de la población andaluza vive bajo el umbral de la pobreza y cerca de un 60% tiene graves dificultades económicas. Además, estamos realizando **marchas de protesta y rebeldía** por toda Andalucía en las que nos unimos los y las trabajadoras del medio urbano con los y las del medio rural. Porque los ataques de los gobiernos central y autonómico nos afectan a todos y todas.

En la Universidad de Sevilla, irán a la calle más de 150 profesores y profesoras interinas y asociadas a finales de septiembre. Parte de este profesorado cuenta con más de cinco, e incluso diez, años de antigüedad. Desde el SAT en la Universidad de Sevilla (SAT-US) exigimos un **plan de mantenimiento del empleo en la Universidad** encaminado, ante todo, a evitar despidos y mantener un capital humano clave para avanzar en calidad docente e investigadora. No debe eliminarse, con la excusa de la crisis, un solo puesto de trabajo en la Universidad de Sevilla, ni de profesorado e investigadores ni de personal de administración y servicios (que suelen seguir a los recortes de plantilla en el profesorado). Es responsabilidad del rectorado buscar el dinero donde tenga que hacerlo para evitar los despidos y mantener la calidad. Es responsabilidad de los gobiernos andaluz y central invertir en Educación Superior ahora más que nunca en tiempos de crisis, cuando hace falta un cambio de modelo productivo. Con el rescate llamando a la puerta, está demostrado que los recortes sociales solo llevan a más crisis y sufrimiento para la mayor parte de la población.

Desde el SAT-US hacemos un llamamiento a toda la comunidad universitaria, profesorado, investigadores, personal de administración y servicios, y alumnado a **acudir al recibimiento a la marcha obrera ‘Andalucía en Pie’** que llegará a la ciudad de Sevilla el próximo **viernes 7 de Septiembre a las 19 h a la Avenida la Palmera** (junto al Estadio ‘Benito Villamarín’) para marchar hasta delegación del gobierno.

### **Por una Universidad Pública, Democrática y de Calidad.**

#### **RECIBIMIENTO A LA MARCHA ‘ANDALUCÍA EN PIE’**

**VIERNES, 7 DE SEPTIEMBRE, 18:30 H**

**ESQUINA AVENIDA DEL PADRE GARCÍA TEJERO - PASEO DE LA PALMERA  
(JUNTO AL CAMPO DEL BETIS)**

Sindicato Andaluz de Trabajadores/as  
Sección Sindical de la Universidad de Sevilla  
<http://sat.us.es>  
sat@us.es \* 608790230, 608790229

 satuniversidad  satuniversidad

